
REUNIÓN MESA DE SEGURIDAD 
 Antiguo Cuscatlán 
 1 de octubre de 2019 
  
 ACTA DE ACUERDOS No. 35 
 

                                             I     APERTURA DE LA REUNION 

Reunidos los miembros de la Mesa de Seguridad del Municipio de Antiguo 

Cuscatlán a las nueve  horas nueve  minutos, del día martes uno de octubre   de dos mil 

diecinueve, en la Sala de Sesiones delConcejo, en el tercer nivel del Palacio Municipal, 

con la asistencia de la señora Gladis Edith Rodríguez Navas, en representación de 

la Lcda. Milagro Navas, Alcaldesa de Antiguo Cuscatlán; Lcdo. Francisco Castellón, 

Concejal Municipal; Coronel Abraham Jiménez Aguilera, Director Cuerpo de  Agentes 

Municipales (CAM); Ing. Jorge Menjívar, Concejal Municipal; Ing. Eduardo Hernández, 

Concejal Municipal;  Sr. José Ovidio Galeano, representante  Departamento de Gestores 

de Tránsito; Lcda. Carolina de Sierra, Jefa Departamento de Comunicaciones AMAC;  

Lcda. Elizabeth Chevez, Coordinadora de Seguridad Embajada de los Estados Unidos;  

Sr. Israel Osorio, Jefe de Seguridad la Gran Vía; Ing. Isabel García, Jefa Observatorio 

Municipal;  Sra. Deisy de Ortiz; Represente UNAPS; T. Cnel. Carlos Gutiérrez, Jefe de 

Seguridad Universidad José Matías Delgado;  Subinspector Pedro Mario Cornejo, Jefe de 

Sección de Emergencias 911; Agente Andrés Aragón, PNC Antiguo Cuscatlán; Lcdo. 

Carlos Trinidad, Jefe Departamento de Relaciones Públicas AMAC; Ing. Jaime Quintanilla; 

Gerente de Seguridad, Salud y Medio Ambiente de McCormick; Ing. Marleny Figueroa, 

Gerente General de centro comercial Multiplaza; Lcdo. Melvin Rivas, Universidad Albert 

Einstein; Lcdo. Roberto Canjura, Gerente de Seguridad de Grupo BIMBO; Sargento 

Edgardo Villatoro, representante de centro Comercial Las  Cascadas; Cabo Mauricio 

Ramírez, Tránsito de Santa Tecla;   Lcda. Maybel Orellana, representante Escuela Militar; 

Lcda. Rubí Ortiz, Auxiliar Unidad Contravencional;  Ing. Jossue Oswaldo Mejía, Seguridad 

Teleperformance  y   Lcda. Yesenia Chicas, secretaria Mesa de Seguridad. 

  II     LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
La representante de la Sra. Alcaldesa,  dio lectura al acta número 34 
correspondiente al día 24 de septiembre del presente año, y no habiendo ninguna 
observación, se procedió a su firma. 

III    DESARROLLO DE LA REUNION 
 

SEGUIMIENTO DE ACUERDOS: 

 -----------------  le da lectura al acta que se elaboró en la reunión del día de 

ayer lunes 30 de septiembre del presente año, entre la PNC, CAM y 

Observatorio Municipal, en la cual se tomaron tres acuerdos con los que se 

pretende mejorar y unificar no sólo el trabajo sino también el número de 

incidencias que maneja cada una de las entidades arriba mencionada. 

 

 ----------------------   manifiesta que recibió del Jefe del departamento de 

Rótulos y Vallas nota en la que le había contestado vía correo a ---------------
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-------  que ya había hecho las gestiones pertinentes para atender la 

solicitud del Mupi que le quita visibilidad al rótulo de plaza Madero. 

INCIDENCIAS: 

 El Director del Cuerpo de Agentes Municipales manifiesta que atendieron 

las siguientes incidencias: 

 

 El día jueves 26 de septiembre  se dio un accidente  sobre la Av. 

Albert Einstein a las 3.00 a.m., un pick up se estrelló en los 

barandales que recién había instalado la municipalidad, agrega la ----

----------- que el joven se conducía a excesiva velocidad.  

 

 El día de hoy les reportaron un homicidio en la Calle Circunvalación, 

pero al llegar al lugar encontraron a un joven de 14 años que se 

había ahorcado con una corbata. 

 

 Se impusieron 23 esquelas de las cuales 6 eran por actos sexuales 

en la vía pública. 

 

 --------------  expresa  que atendieron las siguientes incidencias: 

 

 El día sábado 21 de septiembre fueron interpuestas 2 denuncias  

ante la Fiscalía, la primera por agresiones sexuales en menor e 

incapaz y un hurto en el sector de ------------. 

 

 El día de ayer lunes 30 de septiembre del presente año, atendieron 

un hurto en la calle Conchagua, el hurto asciende a 5 mil dólares.  

 

 Se dio un hurto con lesiones en la zona de --------------. 

 

 ---------------- representante del Departamento de Tránsito de la PNC, 

manifestó que ha estado trabajando  con el señor ----------- representante 

del Departamento de Gestores de Tránsito de la municipalidad, el problema 

del casco urbano es la falta de parqueos , con los parqueos que se habiliten 

en el INAC se disminuirá el problema, aparte de eso ha observado que los 

acomodadores dejan que las personas se estacionen en las esquinas, 

éstas y las aceras no son negociables, en la Av. Rio Amazonas se tiene ese 
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problema que se parquean en las aceras; hasta el momento se han 

impuesto 125 esquelas y se han decomisado 50 pares de placas. Así  

mismo reconoce que el trabajo de los gestores es excelente. 

 

 ----------------- le expresa al Sargento --------------- que a la par de la entrada 

de la colonia La Sultana II han abierto un gimnasio y una pupuseria y los 

clientes de estos negocios  parquean sus vehículos en la zona y obstruyen 

el ingreso de los residentes de dicha colonia. 

 

 El Jefe de Seguridad de la empresa Bimbo manifestó que solicitó el apoyo 

del director del Cuerpo de Agentes Municipales (CAM)  con una prueba de 

alcohol a uno de los vendedores, porque se sospechaba que estaba en 

estado de ebriedad en horario laboral, al realizarse la prueba está salió 

positiva, por lo que el vendedor fue despedido de inmediato. 

 

 ----------------------- representante de la Universidad --------------- expresa que 

el vendedor que ha denunciado en el Chat, sigue llegando a la zona del 

campus I y lo ha observado que no vende, pero siempre se mantiene en  la 

zona y cada cierto tiempo envía mensajes de texto, el comportamiento de 

este joven le parece  sospechoso. 

 

 ------------------- manifiesta que el día domingo 29 de septiembre del presente 

año, se privó de libertad a un joven de 14 años, porque abrió un vehículo 

estacionado en las cercanías de la Subdelegación, se dejó en libertad a un 

menor de 8 años que lo acompañaba, ambos provienen del municipio de ---

------------. 

 

 ------------------------- del centro comercial -------------, denuncio que los 

motociclistas de HUGO que se parquean en el arriate que está debajo del 

paso a desnivel ubicado frente al dicho centro comercial, dejan sucia la 

zona donde se mantienen, por eso solicita que el CAM los intervenga. 

INFORMES: 

 ---------------  hizo del conocimiento de los presentes que el domingo 6 y el 

domingo 13 de octubre del presente año se llevará a cabo el examen de 

notariado en las instalaciones del campus II de la Universidad José Matías 

Delgado, solicita apoyo de la PNC y del CAM. 
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 -------------------- manifiesta que varios empleados le han comentado que en 

el paso a desnivel ubicado frente al Palacio Municipal unos delincuentes 

que se conducen en motocicleta aprovechan el embotellamiento que se da 

hasta el centro comercial ------------ y asaltan a los automovilistas que 

circulan en la zona, así mismo le manifestaron que también asalta un sujeto 

en la misma zona sólo que este se desplaza a pie y anda armado.  

 

 El Subinspector ------------- expresa que se ausentará de la mesa por un 

periodo  20 días, porque estará de vacaciones, pero que en su 

representación asistirá el Subinspector -------------, podrán comunicarse con 

él al teléfono ----------------. 

PUNTOS VARIOS: 

 --------------------, expresa que revisó el documento en el cual se nos hizo 

saber cómo Mesa de Seguridad por parte del VMT cuáles son los ejes 

preferenciales del municipio, recomienda que se propongan algunas 

avenidas del municipio que no son actualmente eje preferencial, además e 

debe solicitar horarios de parqueo  en la calle Cuscatlán, para darle 

solución a los problemas de estacionamiento en el municipio. 

 

 Así mismo en la propuesta de reordenamiento pueden  plantearse nuevas 

paradas de buses y que éstos ya no circulen en el casco urbano del 

municipio. 

IV    ACUERDOS 
 

      Acuerdo  1       Investigar si hay una oficina de ------ en el país, para citar  

       al representante. 

 

     Acuerdo  2        Enviar nuevamente nota al VMT, solicitando inspección 

                                  para reordenamiento. 

   

No habiendo nada más que hacer constar, se levanta la sesión a las diez  horas   

con veintiocho minutos  del día uno de octubre de dos mil diecinueve. 
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______________________                                          ______________________                           

Sra. Gladis Edith Rodríguez                                              Lcdo. Francisco Castellón 

Alcaldía Antiguo Cuscatlán                                                       Concejal Municipal 

 

 

 

 

______________________                                     _______________________ 

     T. Cnel. Carlos Gutiérrez                                                 Ing. Marleny Figueroa    

         Jefe de Seguridad                                                      Gerente General Centro                    

  Universidad José Matías                 Comercial Multiplaza  

                Delgado 

 

 

 

 

 

 

 

______________________                                       _______________________         

    Agente Andrés Aragón                                                         Ing. Jorge Menjivar  

PNC Antiguo Cuscatlán                                                             Concejal Municipal 

 

 

 

 

_____________________                                             ______________________                                     

Coronel Abraham Jiménez   Ing. Eduardo Hernández  

         Director CAM                                                                     Concejal Municipal 

  

 

 

____________________                                              ______________________ 

    Sra. Deisy de Ortiz  Lcda. Elizabeth Chévez   

    Represente UNAPS                                                           Embajada de los 

Estados  
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   Unidos 

 

 

________________________                                      ______________________ 

    Lcda. Carolina de Sierra                                                       José Ovidio Galeano 

     Jefa Departamento de                                  Departamento  Gestores 

    Comunicaciones AMAC                                                              de Tránsito        

 

 

 

_________________________                             ________________________ 

Sargento Edgardo Villatoro          Sr. Israel Osorio            

Representante C.C. Cascadas  Jefe de Seguridad Gran Vía     

  

 

 

 

 

 

_________________________                             ________________________ 

            Ing. Isabel García                Cnel. Francisco Ramos  

 Jefa de Observatorio Municipal                 Jefe de Seguridad FEPADE    

  

 

 

 

________________________ _______________________ 

Licda. Maybel Orellana    Subinspector Pedro Mario 

 Representante Escuela Militar        Cornejo 

 Jefe de Sección de Transito 

              911 

 

 

_________________________                              ________________________ 

          Licda. Rubí Ortiz          Lcdo. Carlos Trinidad          

Unidad Contravencional                                                       Jefe Departamento  de     

                                        Relaciones Públicas     
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_____________________ _______________________ 

 Cabo Mauricio Ramírez        Ing. Jaime Quintanilla 

      Tránsito Santa Tecla Gerente de Seguridad, Salud 

 y Medio Ambiente de 

 McCormick 

 

___________________ ____________________ 
         Lcdo. Melvin Rivas                    Lcdo. Roberto Canjura 

UniversidadAlbert Einstein                            Gerente de Seguridad           

                  Grupo BIMBO 

 

 

 

________________________ ________________________ 

  Ing. Jossue Oswaldo Mejía          Licda. Yesenia Chicas 

Seguridad TELEPERFORMANCE                                Secretaria Mesa de 

Seguridad 

 

 

Nota Aclaratoria: Se explica que se ha realizado una Versión Publica, del Acta de 

Mesa de Seguridad, en base a lo establecido en el Art. 30 Ley de Acceso a la 

Información Pública, donde establece que el ente obligado debe publicar 

documentos que contengan en su versión original información reservada o 

confidencial, deberá preparar una versión en que elimine  los elementos 

clasificados  con marcas que impidan su lectura, haciendo constar  en nota una 

razón que exprese la supresión efectuada.  

  


